



LA FALANGE

DIARIO DE LA TARDE

Órgano en Extremadura de Falange Española de las J. O. N. S.

Cáceres 3 de Diciembre de 1936

— FE —

El veintuno de noviembre de este otoño agorero pleno de pesadillas lúgubres, los Jefes de Falange han celebrado su Consejo Nacional en esa ciudad de Salamanca que fué sabia y señera fuente de la Hispanidad eterna.

Un día de labor para los Jefes es siempre un día de talla y de conclusiones para la Falange. Así lo ha sido, pues, este día en que nuestros mandos se han reunido para afianzar las rutas por las que venimos marchando, haciéndolo según nuestro estilo y como acostumbra nuestra disciplina: en silencio y llanamente.

De él han salido conclusiones claras, sencillas y firmes que la Falange combativa esperaba y que son solamente consecuencia de nuestra Historia y de nuestros sacrificios. Este Consejo Nacional nos viene a llenar de fuerza para seguir adelante, cuando el dolor por la desgracia presentida ha podido hundir la fe de nuestras almas.

En torno al Jefe Nacional de la Junta de Mando Provisional, Manuel Hedilla, los Consejeros de Falange han tomado acuerdos y han ido recogiendo la labor que les ha sido encomendada, y tras la figura de nuestro conductor actual, camarada Hedilla, se han apretado los regentes de la Falange para continuar lo ya empezado y hacer cuanto sea necesario hasta implantar nuestro Nacional-Sindicalismo. Por él vienen luchando y cayendo los hombres de la Falange, soldados forjadores de la España nueva, los cuales guiados disciplinadamente por nuestros jefes, sienten la doctrina clara que nos ha de llevar a la creación de una patria justa y potente.

Más que lo que se ha acordado, resalta en nuestro Consejo Nacional una disciplina serena y firme que nos llena de esperanza. Un acatamiento decidido a quien por su situación jerárquica nos manda y una fe total en todas cuantas órdenes y decisiones de él procedan.

La fe en los jefes ha sido y es, y lo será siempre la base de nuestro actuar. En ella estriba la fuerza de nuestra potencialidad, pues es la norma y el cañón con que se forja la Falange. Nuestra fe en el que manda es una fe dura, castrense, rígida, inflexible; de aquí surgió la fuerza grande que nos hizo valer cuando éramos pocos, y de aquí ha nacido el milagro de la inmensidad actual de nuestro movimiento, invencible ya, mientras esa fe no nos falte.

Con ella fuimos a todas partes y hemos llegado hasta aquí. Sin ella no seríamos nosotros, pues el Nacional-sindicalismo cabe solamente en esta concepción, de fe estricta en el superior, base única y total de nuestro ser.

Nosotros, nuestro movimiento, somos algo vertical y sólo podemos afirmar o negar, pero rotundamente, claramente. Entre nosotros no puede haber afirmaciones o negaciones incompletas, que serían difusas y oscuras y que ya no serían nuestras, pues sólo lo claro, lo contundente, lo sincero, es nuestro y cabe en nuestro estilo y puede actuar en nuestra concepción de hacer.

Así fué la Falange y así es y así queda, con firmeza indudable, con fe dogmática para acatar lo que se mande.

Tras el consejo de este 21 de Noviembre, preñado de nostalgias y de dolor, que ha de quedar grabado en el corazón de todo viejo camarada, la Falange vuelve a afirmar su fe básica en la disciplina.

En este Consejo Nacional esa fe no ha faltado y ha sido acatada ante, quien ese día, era el Jefe. La afirmación ha sido total, firme y unánime como corresponde al Nacional-sindicalismo.

El camino se aclara y en medio de la obscuridad del dolor por lo caído, surge la claridad de la fe en lo que se levanta. La fe nuestra que es idéntica siempre y siempre exacta, que hace invencible nuestra disciplina para obedecer y marchar hasta el triunfo, en el camino que José Antonio ha marcado y que los nacional-sindicalistas, bajo el mando de Manuel Hedilla hemos de conseguir para bien de España, recorrida la ruta que ya dijo él proféticamente, que era exacta y difícil.

Porque nuestra fe salió de nuestros corazones engrandeciéndolos y haciéndolos inasequibles al desaliento, pudo marcar siempre las normas de toda nuestra corta vida, tan llena de heroísmos como preñada de futuros. Porque nosotros somos eso mismo, como parte sencilla de un línea recta, no podía faltar esa fe en el Consejo Nacional y no podrá faltar ya nunca en la vida de la Falange, y como cuando la fe no falta, por ley natural aumenta y crece; tras ese Consejo, el nacional-sindicalismo se ha visto agrandado y elevado, conforme se afirmó la fe en quien nos guía, y desde el parapeto batido por la metralla en la más avanzada posición, hasta el último camarada de la segunda línea han sentido la continuidad de

¡CACEREÑOS!

El Hospital de Sangre de Falange Española, necesita con urgencia cincuenta camas.

Pensad que la Falange de Cáceres está en primera línea desde el primer día.

Que está dando generosamente su sangre por la salvación de la Patria.

Que sus heridos merecen vuestra gratitud unánime.

¡¡Demostrad!!

Cincuenta camas necesita con urgencia el Hospital de Sangre de Falange Española.

nuestro pasado bajo la disciplina patente y exacta con que nuestro Consejo Nacional ha actuado.

Como hemos llegado hasta aquí seguiremos, sea quien quiera el mantenedor de esa fe que nos ha dado vida y que es la que nos ha de llevar a la implantación de nuestra doctrina de una manera tan rotunda y total como es rotunda y total nuestra fe en lo que representamos: La salvación actual, única y posible de la España Imperial que no quiso morir y desde que nosotros existimos tuvo voces de rebeldía que acabaron en este movimiento salvador.

En estas horas tan tristes de impaciencias, hagamos que nuestra creencia en lo que somos y en lo que nos sustentamos nos pueda salvar, en nuestro dolor nos una los corazones y que nuestra disciplina inflexible nos haga llevar la falta de nuestros mejores, que van cayendo para guiar nuestros afanes eternamente con su recuerdo que no hemos de dejar.

Por la España Una, Grande y Libre, que todos anhelamos, la Falange entera, ante la figura de nuestro actual Jefe Nacional se siente segura, y después de celebrado el pasado Consejo, nuestra existencia firme y clara aparece recientemente en el horizonte de la política nacional para colaborar y hacer todo lo que nuestros anhelos, nuestras doctrinas exigen y que ya miles de caídos han forjado.

Para que la firmeza y seguridad guíe a nuestro obrar, la Falange grita anhelante como punto inicial de nuestra marcha continua: Camarada Jefe Nacional, Manuel Hedilla, los nacional-sindicalistas todos, tenemos fe en tí. ¡Arriba España!

(Servicio de la Jefatura Nacional de Prensa y propaganda).

Con bombas de mano

Cascotes de metralla

Nos da muchísima rabia que se haga el menor caso de esos diputados ingleses que no representan a su país ni a nadie y que son comunistas, según carta de una respetable dama inglesa al ilustre general Queipo de Llano.

Y si son comunistas al servicio de los rojos, y por lo tanto no han venido a España más que a darle gusto a la Nelken y a su hija la Pasi, ¿por qué satisfecho el capricho no se les da una patadita y se les manda a Londres?

A nosotros nos revientan los ingleses, sobre todo a primero de mes.

Pero como los marxistas no se paran en barras en esta guerra de las mentiras, que es su arma más poderosa y la que mejor manejan, lo mismo que han hecho venir a esos comunistas ingleses banqueteados con Margarita a un lado y Mijas al otro para que coman entre dos m., harán mañana venir a otros comunistas chinos eligiéndolos entre los que tengan más larga la trenza.

El asunto es seguir el engaño, como si con embustes se ganara la guerra.

No; la guerra se gana con otra cosa... que no está precisamente al alcance de los rojos.

Hemos oído por radio que el gran asesino Casares Quiroga ha sido detenido por los anarquistas, que le culpan de los acontecimientos de España.

Si esto fuera verdad y se le juzgara como le corresponde y se merece, sería cosa de pensar detenidamente en hacerse anarquista para ver si nos dejaban meterle mano a él y al Verrugas.

Y daría gusto ver a Casares colgado por el pescuezo con la lengua fuera y al Verrugas ahogado en un baño de asiento...

¿No saben ustedes por dónde dicen que se ahogan los burosos?

Anúnciese en LA FALANGE

A los que luchan en el frente

Son las doce de la noche. En la total carencia de ruidos que me envuelve, solo llega hasta mí el azotar de la lluvia y el ulular del viento. Hace mucho frío. Es una noche lúgubre y triste que otras veces nos ha hecho saborear mejor, con un refinado egoísmo muy humano, el pequeño «comfort» hogareño que disfrutamos. ¡Pobres de los «sin casa»! hemos dicho alguna vez; y hasta hemos estado más afectuosos con nuestros familiares y dado gracias a Dios por la merced que nos hacía de tenerla nosotros.

Ha cesado algo el aire. Ahora solo percibo el leve rasguear de la pluma al correr sobre las cuartillas.

En este misterioso silencio, suena en mis oídos la tos pertinaz y la voz ronca del camarada falangista que me hablaba esta tarde: «chico, allí en el frente—me decía—pasamos frío, mucho frío, Las más de las veces hay que dormir en el suelo, sobre la tierra húmeda y no hay manera de sentir en el cuerpo la tibieza suficiente para conciliar el sueño». Oigo de nuevo su voz de bajo que me dice: «no sabes cuánto bien nos hacéis con los periódicos. Allá en el parapeto, en las horas interminables de forzosa espera, cuando lee algo vibrante en que habláis de la salvación y grandeza de España, me siento animoso, entusiasta, hasta feliz, créeme, al ver el acendrado entusiasmo con que seguís nuestra campaña y sentirme, aunque sólo sea en una mínima parte, artífice de la magnífica gesta que está llevando a cabo nuestra Patria».

Al sonar ésto de nuevo en mis oídos, siento como un estremecimiento de misticismo patriótico, ilimitado cariño por nuestros combatientes, y un remordimiento íntimo por estar sentado muellemente, haber cenado bien y esperarme una cama blanda en donde dormiré tranquilo hasta entrada la mañana del día siguiente.

Todo esto—pienso—nos lo regaláis vosotros, bravos combatientes. Lo tenemos porque vuestro heroísmo ha contenido, y aniquilará más tarde, el ímpetu destructor de la barbarie roja. ¡Obsequios, honores, gloria, todo os lo merecéis...! ¿Qué hemos de regatearos si todo es vuestro?

Pero ¡ay! camarada falangista, no todo es oro lo que reluce por acá en retaguardia. Hay algunos que ofrecían todo a Falange hace unos meses, porque se veían perdidos; y hoy regatean hasta las más pequeñas cosas, porque llevamos—dicen—un programa demasiado avanzado. No viven el momento presente; no calan en su integridad la transcendencia del movimiento actual y creen, mitad interesados, mitad inconscientes, que ésto después podrá arre-

glarse con viejas componendas políticas de antiguo estilo.

No se les ha metido en la cabeza todavía lo que implican esas hondas y acertadas frases que incensantemente repite nuestro invicto Franco: «este movimiento no es para mantener privilegios de ningún orden, sino para construir una España grande y libre y favorecer a la clase media y clase humilde, las más vejadas hasta ahora, y por tanto, las más necesitadas de ayuda».

Por eso, camarada falangista, a los que tienen mucho y han dado muy poco, a los que tumbonamente saborean todavía su vida fácil al margen de la contienda guerrera, y que no les conmueve ni los brazos rotos, familias enlutadas, ni los ayes en los hospitales, ni los caídos allá en el frente, llevados con vosotros. A dormir al raso, pasar frío y comer poco, en acecho constante el enemigo y la muerte rondando en torno de ellos. Y cuando hayan vivido vuestras recias hazañas y contemplado de cerca el fuerte espectáculo que ofrecéis de continuo, entonces, les diremos aquí en retaguardia: Esa es la moneda con la que nuestra juventud paga diariamente tus siberitismos, tus comodidades. Eso es lo que cuesta tu regalada vida de potentado egoísta. Así está lavando esta gloriosa juventud de hoy las culpas seculares de los muy poderosos que con su comprensión y su egoísmo hicieron posible el que arraigase en nuestro suelo esa tan maldecida planta roja que ahora exterminamos.

Para que fructifique este magno esfuerzo que nuestros combatientes realizan, es preciso que la tremenda convulsión que vivimos hoy, sacuda la modorra mental y moral que hace años venía padeciendo España. Ha de germinar primero esta pujante transformación de la España Imperial que preconizamos, en el corazón y en la mente de cada uno. Hemos de purificarnos todos, mediante un riguroso examen de conciencia, para lanzarnos después, con la cabeza erguida, la voluntad tensa y el corazón limpio, a la magnífica obra de reconstrucción de esa España grande y libre que Falange lleva en el pecho, y que por causa de negligencias pasadas, apatías, grandes y pequeñas culpas de todos, nos va a quedar, de momento, en ruinas.

¡Y acaso en esta selección de honrados anhelos que ha de ser la Falange, tengamos que desconfiar más de esos que se creen limpios de pecado, que de los que llegan humildemente a nuestras filas llorando muy hondo sus errores de ayer!...—JAVIER MONTAÑA.
Burgos y Noviembre 1936.

"SANTA ANA"

SANATORIO QUIRURGICO

Director: Dr. LEDESMA

CIRUGIA GENERAL—PARTOS—GINECOLOGIA
TODO CONFORT—EDIFICIO MODERNO
PRECIOS MODERADOS—CALEFACCION

AVENIDA DE MAYO — TELEFONO, 422

La presión de nuestras fuerzas sobre Madrid, se concretó a preparaciones de la artillería como prólogo de futuros avances

La farsa parlamentaria de Valencia

Burgos 3, 2 t.—Radiamos noticias complementarias sobre la reunión celebrada en Valencia, de las cortes que han dado en llamar españolas.

Estas, como estaba anunciado, se reunieron en el Palacio municipal. El número de diputados, aunque escaso, llenaban el salón. Claro es que se dió asiento en los lugares vacíos a muchos perfectos desconocidos para dar la sensación de plenitud.

Presidió la sesión Martínez Barrio, quien al tomar asiento en la presidencia fué saludado con muchos aplausos.

En el banco azul estaban todos los ministros menos los de la C. N. T.

Martínez Barrio abrió la sesión y pronunció un breve discurso tratando de justificar el traslado del Gobierno a Valencia, y el significado histórico de la sesión.

go, llevado a cabo con fusiles, ametralladoras y aviones.

Al enemigo se le han hecho 38 prisioneros, y según confesión de ellos mismos, se le han producido cerca de 500 muertos, cogiéndose un camión blindado, un fusil ametrallador y 70 fusiles. El bando enemigo fué rechazado en el frente Crucero Pompeya, calculándose en 10.000 las fuerzas atacantes, rechazándoles violentamente con ataques a la bayoneta, demostrando gran ímpetu nuestras fuerzas.

En el sector Oeste sin novedad.

En el frente de Vitoria, el enemigo no ha cesado en su ataque a Villarreal; durante todo el día, lo ha hecho con grandes contingentes, por artillería, aviación y blindados, habiendo sido rechazados en todo el frente, con grandes pérdidas, y cogiendo en nuestro avance 130 muertos en el campo, habiendo visto al ene-

Se reúne el Comité de no intervención

Londres, 3, 4 t.—Se reunió en esta ciudad el Comité de no intervención en los asuntos de España. Al representante inglés Lord Balddwyn le sugirió la idea de que todos los países siguieran el ejemplo de Inglaterra en lo que se refiere a barcos cargados de material. También dijo el representante inglés que es preciso se trate del asunto de los voluntarios extranje-

En Francia los comunistas no están conformes con la política del gabinete Blum

París 3, 4 t.—El comité comunista aprobó el discurso de Toré, en lo que se refiere a que la política del Gabinete Blum, no está de acuerdo con el pacto del frente popular francés. Como se ve ya surgen divergencias entre los comunistas y el judío León Blum. ¡Mal van a cabar!

¡Nuestra bandera provincial!

La enseña de Falange que nos cobijó en los días de sufrimiento y hoy tremola gloriosa en los campos de batalla.

¡Falange Española de la provincia de Cáceres pide su bandera!

¡Falangista: Contribuye a la suscripción para la bandera de tu Falange!

¡Simpatizantes: Engrosad esta suscripción con vuestras aportaciones!

¡ARRIBA ESPAÑA!

Los donativos tanto personales como por giro postal u otro medio análogo, se harán en la Jefatura Provincial, General Ezponda, 1, Cáceres.

Almacenes de Hierros, Aceros, Vivería, Ferrería y Coloniales

SOBRINO DE GABINO DIEZ

Tela metálica -- Batería de cocina -- Conservas de todas clases -- Té, chocolate y comestibles -- Toda clase de cerrajería, inodoros, herramientas, básculas, pesas y romanas

Moret, 40 y Pintores

Teléfono 171

Cáceres

Plazade América

Teléfono 290

A continuación habló el comunista Leone, quien felicitó al Gobierno por su actuación plenamente revolucionaria y antifascista e hizo un canto a la hermana Rusia por los buenos servicios que está prestando a la revolución española.

A continuación habló el ex-ministro Ruiz Funes, de Izquierda Republicana, diciendo que los republicanos estaban todos junto al Gobierno, y que en la unión de todos los que querían una España republicana, estaba la senda de la victoria.

A continuación habló el catalanista Corominas, quien afirmó que Cataluña entera está ahora en las trincheras del frente de Aragón, para la salvación de España.

Después habló José Díaz, comunista. Cantó su admiración a Rusia que defiende Madrid. Hizo a continuación un retrato de Stalin que fué aplaudidísimo por toda la plaza.

El socialista De Francisco declaró, que España está unida ya con tan fuertes lazos a Rusia, que ya no se pueden romper.

Pestaña garantizó la colaboración de los anarquistas.

Alvaro de Albornoz propuso que se dirigieran telegramas de adhesión a los gobiernos francés, ruso, británico y mejicano.

Se acordó la prórroga del estado de alarma y después de un nuevo discurso de Martínez Barrio en el que se sintió satisfecho del desarrollo de esta sesión histórica, se levantó la sesión.

¡Y se quedaron tan frescos!

Ataques rechazados

Burgos 3, 4 t.—En el sector de Espinosa de los Monteros, en el Crucero se ha rechazado un intenso ataque del enemigo, retirando otros muchos, y hechos 24 prisioneros; además se han inutilizado dos tanques y un blindado.

Posteriormente, se le cogieron 50 muertos y una bandera nacionalista vasca.

Se han distinguido por su conducta admirable, la guarnición de Villarreal, y las columnas del comandante Onrubia y del teniente coronel Alonso Daza.

Continúan pasando a nuestras filas

Burgos 3, 4 t.—En casi todos los frentes se están pasando a nuestras filas numeroso personal civil, como asimismo combatientes rojos: ayer en el de Badajoz se presentaron dos en Albuquerque, y nueve personas no combatientes. En Barcarrota (Badajoz) se presentaron ochenta y seis personas en total, haciendo entrega de cuatro escopetas, un revólver y una pistola.

ros que combaten en España, acordándose se trate de esta cuestión en la reunión que dicho Comité celebrará el viernes próximo. (R. Club portugués).

Le han cambiado el nombre al Comité de Defensa

Madrid 3, 4 t.—El Comité de Defensa pasó a llamarse en lo sucesivo Comité Delegado para la defensa de Madrid, quedando constituido en la forma siguiente:

Presidencia, general Mijas.

Orden Público, Santiago Carrillo.

Evacuación, Enrique Jiménez.

Delegado Milicias, Diéguez.

Prensa y Propaganda, Carreño.

Industrias de Guerra, Enrique García.

Como se ve, ha sido reducido dicho Comité siendo la causa de ello que los que faltan ahora, son los que destituyeron porque indicaron la necesidad del armisticio a las tropas del general Varela.

Jefe nacionalista vasco, muerto

Bayona 3, 4 t.—Comunican de Bilbao, con carácter oficial, que en uno de los últimos combates sostenidos por nuestras tropas en el frente de Alava, fué muerto el propagandista nacionalista vasco Fernández Lemona, uno de los dirigentes más activos de este partido, y que se hallaba al frente de una de las brigadas que defienden Bilbao.

El gobierno arrinconado

Tenerife 3, 4 t.—Según informes dados por un fugitivo que consiguió huir de Valencia en estos últimos días, el gobierno está en dicha ciudad reducido a un papel completamente secundario.

Los anarquistas, que son los que verdaderamente mandan en la ciudad, le dejan seguir su farsa protocolaria, y que dictan órdenes y decretos, mientras que ellos continúan mandando, no sólo en la ciudad, sino en toda la comarca valenciana.

Los ministros recorren la ciudad en lujosos autos seguidos de una fuerte escolta policíaca y la guardia alrededor de los edificios en donde están alojados, es numerosísimo, teniendo emplazadas en las puertas, ventanas y azoteas, gran número de ametralladoras.

¡Qué sinvergüenzas!

Valencia, 3, 4 t.—El minis-

tro de Instrucción Públicas ha recibido en Valencia una Comisión de nacionalistas vascos presidida por el jefe nacionalista, Irujo.

Este pidió al ministro que intercediese con el Gobierno con el fin de lograr respeto para los edificios religiosos y para los sacerdotes.

El ministro le prometió de una manera ambigua a esta única proposición del funesto Irujo.

La correspondencia entre Largo y Rossemberg

Berlín 3, 5 t.—Durante un servicio prestado por la policía alemana, en los centros clandestinos de los comunistas se ha descubierto toda la documentación de un agente de enlace entre Largo Caballero y Rossemberg, que ha estado sirviendo a Rusia du-

bidias de Londres, dan cuenta de que se ha distribuido entre los representantes de las Naciones signatarias, una copia de las denuncias formuladas por Alemania e Italia contra Rusia y de cuyas denuncias se dará cuenta en la próxima reunión que tendrá lugar el miércoles.

Parece ser que impera el criterio de dirigirse a los gobiernos de Burgos y Valencia proponiéndoles verificar el control no solo en tierra y mar sino también en los aerodromos.

En la misma sesión se tratará sobre la cuestión y extensión del voluntariado.

La distribución del oro español

Jaca 3, 4 t.—Los rebeldes convencidos de la derrota inminente de su causa se pre-

GRAN BAZAR

Almacenes de muebles :— :— :— Loza y Cristal

SERGIO CORDERO

San Pedro núm. 5.

CACERES

rante toda la preparación del movimiento revolucionario de España.

Entre otras cosas menos importantes, se ha descubierto la correspondencia sostenida entre Rossemberg y Largo, con todos los detalles relativos a la intervención de Rusia en el movimiento español, y en donde se especifica la ayuda de armas, material y hombres que Moscú habría de aportar.

En cambio de esto, se llevaría a Rusia gran cantidad de oro de España, para la fundación de una Caja, cuyo caudal se habría de destinar a desencadenar la revolución mundial.

Este descubrimiento ha causado una sensación enorme en toda Alemania, pues los documentos aprensados tienen carácter de testimonios irrefutables sobre las intenciones de Rusia.

Más ligas anticomunistas

Burgos 3, 4 t.—Se tienen noticias de que Polonia y Rumanía, han firmado un pacto anticomunista análogo al germano japonés.

Tarragona está ardiendo

Jaca 3, 4 t.—La emisora de Lisboa ha dado la noticia de que en Tarragona están ardiendo muchos edificios, por incendios provocados por los anarquistas, pretextando que pertenecían a elementos de derechas.

Se sabe también que como represalia por las derrotas sufridas en el frente de Aragón, han asesinado a muchas personas que tenían prisioneras, principalmente religiosas y sacerdotes.

El Comité deno intervención

Jaca, 3, 4 t.—Noticias reci-

ocupan de hacer una distribución del oro que han robado de los sótanos del Banco de España y que está depositado en los Bancos franceses a nombre de Azaña y Largo Caballero.

Según han manifestado, el setenta y cinco por ciento se destinará a los gastos que ocasione la lucha contra el fascismo mundial, y esta cantidad será trasladada a Moscú y el veinticinco por ciento restante se destinará a aliviar la situación de los españoles que se vean obligados a abandonar la península.

La Sociedad de Naciones

Londres 3, 3 t.—La Sociedad de Naciones ha adelantado al día 10 de los corrientes, en lugar del 14, como se dijo en principio, su anunciada reunión.

A esta reunión asistirá el ministro de Negocios Extranjeros de Inglaterra, Mr. Eden; pero se puede dar por descontada la ausencia de Italia.

Farmacia, Laboratorio y Droguería

P. Alonso Escribano Lozano

Plaza Mayor, 16 y 18. - Teléfono 247

Apartado, 96 :— :— :— CACERES

Depositario para la provincia del Instituto de Biología y Sueroterapia IBYS

BAR Casa JUAN

Cervezas

Vinos del país — Aperitivos

Parras núm. 18. Teléfono 512

CACERES

Cervecería "EL SANATORIO"

FELIPE HOLGADO

TODOS LOS DIAS MARISCOS Y FIAMBRES

El Brocense, 1 y 3 Teléfono 204 CACERES

POZAS

JOYERIA, PLATERIA, RELOJERIA, OPTICA

GRAN TALLER DE COMPOSTURAS

Se hacen toda clase de trabajos con miniaturas fotográficas, sobre sellos, sortijas, medallas, imperdibles

Prontitud en servir - Economía en el precio

Pintores, 13

Teléfono 435

Cáceres

Gran Hotel Europa

20 habitaciones con baño.—Teléfono en todas las habitaciones.—Ascensor, calefacción central

Teléfono 101.

CACERES

Plaza Mayor, 3

